

« LA MOBILITÉ DANS ET AUTOUR DE BRUXELLES »

Cercle Royal Gaulois Artistique et Littéraire, 5 rue de la Loi, 1000 Bruxelles  
Tribune « Ville et Société » - Déjeuner-débat mensuel du 24 avril 2006, à 12.30 précises

Le débat sera introduit par

Alain FLAUCH, Administrateur-Délégué de la STIB et  
Brigitte OLLIER, Directeur de l'Euroteam UITP

La journée de débats « Rail meets Road », tenue à l'occasion du Salon de l'Auto de Bruxelles, a révélé l'ampleur des difficultés additionnelles de circulation que l'on peut prévoir dans et autour de Bruxelles, à la suite de l'augmentation du parc automobile belge d'environ 400 véhicules par jour.

Par ailleurs les participants ont été informés d'améliorations substantielles en cours dans le domaine des transports publics sur site réservé, à la fois dans Bruxelles par l'extension du réseau de métros et autour de Bruxelles, par un doublement des fréquences sur certaines lignes de chemin de fer et l'ouverture d'une nouvelle liaison entre Schuman, la gare Josaphat et l'aéroport. Alain Flausch défendra la nécessité d'une autorité chargée de coordonner l'exploitation des transports dans et autour de Bruxelles pour améliorer la mobilité de tous.

La mobilité dans et autour de Bruxelles doit d'autre part être examinée dans une vision comparée, chaque grande ville ayant ses propres solutions aux problèmes de circulation. Dans le cadre des programmes de recherche européens sur la mobilité, différents projets de l'Union internationale des transports publics sont en cours. Brigitte Ollier qui en dirige le secteur européen (Euroteam) parlera de ces perspectives plus larges.

Pierre Laconte, Fondation pour l'environnement urbain